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ACTA 147 

 

 En la ciudad de Fray Bentos, el día 11 de setiembre del año 2014, siendo la hora 

20:00, celebra reunión ordinaria la Junta Departamental de Río Negro. 

 

TEXTO DE LA CITACIÓN: 

 

“La Junta Departamental de Río Negro se reúne el día jueves 11 de setiembre, a la 

hora 20:00, en sesión ordinaria, a efectos de considerar lo siguiente: 

 

1. Aprobación Acta 146 de fecha  22/8/14. 

 

2. Media Hora Previa.  

 

3. Asuntos Entrados. 

 

 

 

Orden del Día 

 

 

1. Informe de la Comisión de Nomenclátor. Planteamiento presentado por Fundación 

Gonzalo Rodríguez. (Repartido 1077). 

 

2. Informe de la Comisión de Preservación del Medioambiente. Comentario en red 

social del Representante Nacional Daniel Mañana. (Repartido 1078). 

 

3. Informe de la Comisión de Preservación del Medioambiente. Asuntos para 

archivo. (Repartido 1079). 

 

4. Informe de la Comisión de Cultura, Deporte y Juventud. Reconocimiento a 

Escuela Nº 32 Juan Zorrilla de San Martín. (Repartido 1080). 

 

5. Informe de la Comisión de Cultura, Deporte y Juventud. Asunto para archivo. 

(Repartido 1081). 

 

6. Informe de la Comisión de Cultura, Deporte y Juventud. Adjudicación licitación 

para traslado estudiantes. (Repartido 1082). 

 

7. Informe de la Comisión de Cultura, Deporte y Juventud. Declaración Interés 

Departamental “Proyecto Fray Bentos, Capital de la Poesía”. (Repartido 1083). 

 

8. Informe de la Comisión de Cultura, Deporte y Juventud. Declaración Interés 

Departamental séptima edición de los Premios Renacimiento a la Actividad Cultural 

de Río Negro. (Repartido 1084). 

 

9. Informe de la Comisión de Asuntos Internos. Propuesta sobre ascenso de personal 

de la Corporación. (Repartido 1085). 
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10. Informe de la Comisión de Asuntos Internos. Concurso interno de oposición y 

mérito para dar cumplimiento artículo 24º del Presupuesto de la Corporación 

(Repartido 1086). 

 

11. Informe de la Comisión de Asuntos Internos. Contratación servicios empresas 

instaladas en el departamento (Repartido 1087). 

 

12. Informe de la Comisión de Asuntos Internos. Gastos de eventos realizados como 

despedida del ex Intendente (Repartido 1088). 

 

13. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Asunto para archivo.     

(Repartido 1089). 

 

14. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Pintado cebras, alumbrado y 

rampas para sillas de ruedas. (Repartido 1090). 

 

15. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Asunto para archivo.     

(Repartido 1091). 

 

16. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Asunto para archivo.     

(Repartido 1092). 

 

17. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Asunto para archivo.     

(Repartido 1093). 

 

18. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Asunto para archivo.     

(Repartido 1094). 

 

19. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Asunto para archivo.     

(Repartido 1095). 

 

20. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Asunto para archivo.     

(Repartido 1096). 

 

21. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Falta identificación calle Guenoas 

y otras carencias. (Repartido 1097). 

 

22. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Asunto para archivo.     

(Repartido 1098). 

 

23. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Asunto para archivo.     

(Repartido 1099). 

 

24. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Plazoleta juegos infantiles barrios 

Mevir I, II y III de la ciudad de Young. (Repartido 1100). 

 

25. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Mal estado calle Piedra Alta entre 

25 de Agosto y Diego Young de la ciudad de Young. (Repartido 1101). 
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26. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Asunto para archivo.     

(Repartido 1102). 

 

27. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Situación legal ex casa Corte 

Electoral. (Repartido 1104). 

 

28. Informe de la Comisión de Obras Municipales. Mejoras caminos hacia Colonia 

Tomás Berreta. (Repartido 1105). 

 

29. Informe de la Comisión de Mercosur y Asuntos Internacionales. Medidas 

argentinas que afectan a puertos uruguayos. (Repartido 1106). 

 

30. Informe de la Comisión de Mercosur y Asuntos Internacionales. Asunto para 

archivo. (Repartido 1107). 

 

31. Informe de la Comisión de Mercosur y Asuntos Internacionales. Asunto para 

archivo. (Repartido 1108). 

 

32. Informe de la Comisión de Mercosur y Asuntos Internacionales. Asunto para 

archivo. (Repartido 1109). 

 

33. Informe de la Comisión de Mercosur y Asuntos Internacionales. Asunto para 

archivo. (Repartido 1110). 

 

34. Informe de la Comisión de Mercosur y Asuntos Internacionales. Asunto para 

archivo. (Repartido 1111). 

 

35. Informe de la Comisión de Mercosur y Asuntos Internacionales. Asunto para 

archivo. (Repartido 1112). 

 

36. Informe de la Comisión de Mercosur y Asuntos Internacionales. Asunto para 

archivo. (Repartido 1113). 

 

37. Informe de las Comisiones de Legislación y Hacienda (integradas). Asunto para 

archivo. (Repartido 1114). 

 

38. Informe de las Comisiones de Legislación y Hacienda (integradas). Comodato 

kartódromo ubicado en playa Ubici. (Repartido 1115). 

 

39. Informe de las Comisiones de Legislación y Hacienda (integradas). Situación 

empresas Plachi S.R.L. y Vittori Ltda. (Repartido 1116). 

 

40. Informe de las Comisiones de Legislación y Hacienda (integradas). Reunión 

mantenida con representantes de República Afisa. (Repartido 1117). 

 

41. Informe de las Comisiones de Legislación y Hacienda (integradas). IRN, 

solicitud de anuencia para enajenar por título compraventa el bien inmueble padrón 

7902 del departamento de Río Negro. (Repartido 1118). 
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42. Informe de las Comisiones de Legislación y Hacienda (integradas). IRN, 

solicitud anuencia para conceder en comodato a la Jefatura de Policía de Río Negro, 

parte del padrón 5005. (Repartido 1119). 

 

43. Informe de las Comisiones de Legislación y Hacienda (integradas). IRN, 

solicitud anuencia contrato comodato a favor de ASSE, parte inmueble padrón 228, 

departamento de Río Negro. (Repartido 1120). 

 

 

               Fray Bentos,  9 de setiembre de 2014 

 

         

                         La Secretaria” 

 

                        

 

ASISTENCIA 

 

Asisten:  los siguientes señores Ediles: 

 

TITULARES: Sandra Dodera, Daniel Villalba, Hugo Amaral,              

Dr. Marcelo Casaretto, Roberto Bizoza, Roberto Godoy, Carlos 

Nobelasco, Luis Massey, Isidro Medina, Alberto Rivero, Humberto Brun, 

Raúl Bodeant, Fulco Dungey y Prof. Washington Espalter.  

 

SUPLENTE:  Juan C. Serres (c).  

 

Durante el transcurso de la sesión ingresa a Sala el señor Edil titular 

Daniel Porro (20:07).   

  

Faltan: CON LICENCIA: Édison Krasovski, Miguel Porro y Dr. Duilio Pinazo. 

 

  CON AVISO: Nelson Márquez, Nancy Paraduja, Prof. Bettina Caraballo, 

Prof. Gladys Fernández y Gabriel Galland.  

 

SIN AVISO: Esc. Pablo Delgrosso, Mtro. Fernando Quintana, Marcelo 

Cabral, Horacio Prieto, Berta Fernández, Francisco Faig, Mtra. Élida 

Santisteban, José L. Almirón, Jorge Burgos y Alejandro Castromán.  

 

Secretaría: Laura Vittori (Secretaria) y Mabel Casal (Subsecretaria). 

 

Taquígrafos: Marcelo Sartori, Marcia Matera, Lorena Demov y Mónica Grasso.  

 

 

SRA. PRESIDENTA. Buenas noches, señores Ediles. Estando en hora y en número 

damos comienzo a la sesión ordinaria del día de la fecha. 
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Aprobación de Acta 

 

 

SRA. PRESIDENTA. Ponemos a consideración la aprobación del Acta 146, de fecha 

22/8/14. 

 (Se vota). 

 Afirmativa. 16. 

 

Continuamos con el siguiente punto. 

 

Media Hora Previa 

 

 

SRA. PRESIDENTA. Tiene la palabra la señora Edila Dodera. 

 

SRA. SANDRA DODERA. Gracias, señora Presidenta. Buenas noches. 

 En primer término deseo reiterar la solicitud de que se pinten cebras frente a los 

locales de estudio en los distintos barrios de nuestra ciudad. Quiero hacer extensiva esta 

petición para los lugares donde se practica baby fútbol en las diferentes canchas porque 

es un peligro que los niños circulen sin seguridad por la calle durante los partidos los 

días sábados así como los días de práctica. 

 También solicitar que en calle Lowry, antes de llegar a Wilson Ferreira 

Aldunate, se coloque un lomo de burro o se pinte una cebra ya que es una zona muy 

concurrida y hay una bajada pronunciada; muchos imprudentes la utilizan como pista de 

carrera y allí hay un centro educativo, un Caif, un jardín de infantes y una cancha de 

baby.  

  

En otro orden, quiero agradecer el flechamiento que se hizo en la rotonda de 

calle 25 de Mayo en la intersección de Oribe, Hughes, Herrera y la ruta que ingresa del 

puerto; este flechado es necesario pintarlo en el piso para indicar el sentido de rotación 

que se debe hacer cuando se viene por calle Oribe –que se debe tomar la rotonda o no–, 

en el caso de calle Herrera también pintar la flecha en el piso, y en 25 de Mayo para 

señalar que se debe utilizar la rotonda para volver a ingresar a esa calle. Es un lugar 

donde confluyen varias arterias de tránsito y a la gente no le queda claro el sentido de 

orientación al tomar la rotonda.  

 

En la rotonda que hay en el barrio Anglo se han plantado arbustos –azahares– 

que son de crecimiento importante y al crecer van a dificultar la visibilidad; en una 

rotonda se suele poner plantas o flores que crezcan al ras del piso y no dificulten la 

visual. 

 

Quiero agradecer al señor Intendente por haberse hecho eco de diferentes 

planteamientos que he realizado en esta Junta Departamental: los macetones que se 

colocaron en los bulevares de 18 de Julio; el arreglo del camino de ingreso al barrio 

obrero de UPM que está por ruta puente-puerto –que le faltaría la iluminación–; y el 

flechamiento de las calles que antes mencioné. Cuando uno reclama lo hace recabando 

solicitudes de los vecinos y cuando estas cosas se llevan adelante por parte del 

Ejecutivo hay que destacarlo también. 
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SRA. PRESIDENTA. Se hará como lo solicita, señora Edila. 

 

 Tiene la palabra el señor Edil Medina. 

 

SR. ISIDRO MEDINA. Gracias, señora Presidenta. Buenas noches. 

 En primer lugar voy a agradecer al señor Intendente porque después de que en 

dos oportunidades solicité que se pinte un estacionamiento para motos en avenida 

Rincón entre Florencio Sánchez y Arizti, veo que lo han hecho. Es importante que se 

atiendan las solicitudes de los señores Ediles. 

  

El otro tema que voy a plantear es sobre la recurrente presencia de caballos 

sueltos en el camino que va desde la zona de La Feria hasta Las Cañas y el cruce del 

camino que va desde el Hogar de Varones a la Colonia Tomás Berreta. En el período 

pasado lo planteé dos veces… 

 

(Dialogados). 

 

SRA. PRESIDENTA. Señor Edil Serres. 

 

SR. JUAN C. SERRES. Solicito un cuarto intermedio de cinco minutos. 

 

(Dialogados). 

 

SRA. PRESIDENTA. Disculpe, señor Edil. No habiendo número suficiente de Ediles en 

Sala, de acuerdo al Reglamento, se da por finalizada la sesión. (Hora 20:11) 

 

ooo---o0o---ooo 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                 Edén Picart 

              Laura Vittori                                                              Presidente 

                 Secretaria 


